
Dutschke  –  ein  grosser
Deutscher
Gefunden in Niggemeiers Blog: „Welt entlarvt: Dutschke-Film
ist Film!“ Der Film läuft heute Abend im ZDF. Ich habe
Dutschke ein Mal persönlich erlebt, ich werde das Fernseh-
„Drama“ also auf jeden Fall ansehen.
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